
平成29年（2017年）第１回市議会定例会本会議（２月28日）  

総務常任委員長報告(議案)  

 

 ただいま議題となっております議案のうち、総務常任委員会に付

託されました議案第11号 土地の売払いにつきまして、委員会にお

ける審査の経過と結果を報告します。 

 委員会は、２月17日会議を開き、案の説明を聴取して質疑を行い

ました。  

 主な質疑を申し上げますと、入札への応札状況、売買契約において

旧光洋小学校の校舎Ａ棟と体育館を落札者の負担で２年以内に撤去

する条件を付した理由についてであります。 

 次いで討論はなく、採決の結果、議案第11号は全会一致で、原案

どおり可決すべきものと決定しました。 

 以上で報告を終わります。 


